

Le Maroc leader continental avec 96 projets en 2017

Un nombre élevé d'IDE dans le continent porte sur la nouvelle génération de secteurs, dont les infrastructures et l'énergie.



L'industrie automobile continue d'attirer les investisseurs au Maroc d'autant plus que le pays entend consolider sa position en tant que hub international de cette industrie porteuse, souligne le cabinet EY.

Le Maroc pointe à la première position des pays africains ayant drainé le plus grand nombre de projets d'investissement étrangers en 2017, ex aequo avec l'Afrique du Sud. C'est ce que révèle le rapport 2018 sur les IDE du cabinet EY. En Afrique du Nord, le Maroc demeure le leader incontesté, accaparant 52% de la totalité des IDE dans la région.

Le Maroc est le leader continental des investissements directs étrangers (IDE). Il partage cette position de première destination des IDE en 2017 avec l'Afrique du Sud, selon le dernier rapport de EY. Le cabinet d'audit financier et de conseil précise que les deux pays ont attiré chacun 96 projets d'investissements étrangers. La troisième place revient au Kenya avec 67 projets.

En Afrique du Nord, région qui regroupe le Maroc, l'Algérie, la Tunisie, la Libye et l'Égypte, le Royaume s'impose comme leader incontesté, concentrant 52%

de la totalité des IDE dans la région, loin devant l'Égypte qui se classe deuxième avec 30%. «Tout comme l'Afrique du Sud en Afrique australe, le Nigeria en Afrique de l'Ouest et l'Éthiopie en Afrique de l'Est, le Maroc est la principale puissance économique en Afrique du Nord. Le Maroc, l'Afrique du Sud, le Nigeria et l'Éthiopie représentent, à eux seuls, 40% du nombre total des IDE dans tout le continent africain», souligne le rapport. Si le Maroc demeure «une des destinations les plus attractives pour les investissements en Afrique», c'est en raison de sa croissance

économique «consistante», son climat stable et des fondamentaux économiques solides. Le cabinet s'est particulièrement attardé sur le secteur de l'industrie automobile, devenu un des piliers de l'économie du pays. Ce secteur continue d'attirer les investisseurs au Maroc d'autant plus que le pays entend consolider sa position en tant que hub international de cette industrie porteuse, indique le cabinet. Par ailleurs, EY fait état d'une hausse des IDE en Afrique en 2017, avec 718 projets, soit une progression de 6% par rapport à 2016. «Cette hausse s'inscrit en droite de ligne de la reprise économique que connaît le continent. Un nombre élevé de projets porte sur la nouvelle génération de secteurs, dont les infrastructures et l'énergie», selon le rapport. ■

Mohamed Amine Hafidi